



VISITE LA CITADELLE DE QUÉBEC/LA CITADELLE DE QUÉBEC PLANT TOUR JEUDI 21 FÉVRIER 2019/ THURSDAY, FEBRUARY 21ST, 2019



UN JOYAU HISTORIQUE

À la suite de la guerre anglo-américaine de 1812, les vainqueurs, les britanniques, décident de réviser leur stratégie de défense. Charles Lennox, duc de Richmond et gouverneur en chef, est chargé du mandat et instaure un programme de nouvelles constructions, bâties sur des lieux stratégiques, pour défendre l'Amérique du Nord britannique. La construction de la Citadelle de Québec est confiée au lieutenant-colonel Elias Walker Durnford, officier de l'armée britannique. Les plans de la forteresse sont inspirés des systèmes de défense de l'ingénieur français Sébastien Le Prestre Vauban et sont caractérisés par une enceinte de forme étoilée. Bâtie entre 1820 et 1850, la Citadelle s'intègre à l'ensemble des fortifications de la ville de Québec.

A HISTORIC TREASURE

Having narrowly repelled the American invasion of Canada during the War of 1812, the British decided to re-examine their defensive strategy. Charles Lennox, Duke of Richmond and Governor-in-Chief of British North America, was given the task and drew up plans to build and improve defensive works at strategic locations. Lieutenant-Colonel Elias Walker Durnford of the British Army was entrusted with building the Citadelle of Québec. His star fort shape is based on designs by French engineer Sébastien Le Prestre Vauban. Construction spanned from 1820 to 1850, and the Citadelle is today an integral part of the fortifications of Québec. Its first occupants were British troops, followed by the Royal Canadian Artillery. It remains an active garrison and since 1920 is home to the Royal 22e Régiment, the Canadian Forces' sole French-language regular force infantry regiment.

CITADELLE DE QUÉBEC

1 Côte de la Citadelle, Québec, QC G1R 3R2

Souper/dinner CERCLE DE LA GARNISON/ THE QUEBEC GARNISON CLUB

97 rue St-Louis, Québec,-, tél : 418-692-2475

Jeudi , le 21 Février 2019 / Thursday, February 21ST , 2019

PROGRAMME / PROGRAM

16 H 00/ 4: PM : visite/ *plant tour*

17 h 00 / 5:00 PM : Inscription et cocktail / *Registration and cocktail*

18 h 00 / 6:00 PM: souper/ *dinner* Prix/fee souper/*dinner*: 105\$

À noter / Please note : Stationnement gratuit pour les invités. Il est situé rue d'Auteuil, 3^e entrée à droite, barrière avec intercom. The free parking lot is located on Auteuil street, 3rd entrance on the right, use the gateway intercom.

POUR LES DÉTENTEURS DE PASSEPORTS, VEUILLEZ UNIQUEMENT NOUS INDIQUER LE NOM DE LA PERSONNE QUI SERA PRÉSENTE À L'ÉVÉNEMENT / FOR THOSE OWNING A PASSPORT, SIMPLY INDICATE THE NAME OF THE ATTENDEE.

Formulaire d'inscription/ Registration Form

(prière d'écrire en lettres moulées, in capital letters)

NOM(S) /NAME (s) _____

NOM (S) /NAME (S) _____

NOM (S)/ NAME (S) _____

NOM (S)/NAME (S) _____

COURRIEL/EMAIL _____ TÉL _____

DATE LIMITE DE RÉSERVATION : 15 février, *RESERVATION MUST BE SUBMITTED BEFORE FEBRUARY 15TH*

Détenteurs de passeports (cochez) _____ passports holders(check) _____

Autre/ Other. Paiement par chèque ___ payment by cheque _____

(à l'ordre de ICPC Québec/to the order of CIPH Quebec)

Cartes de crédit/ credit cards : ___ Visa ___ Mastercard

(Nom sur la carte) _____

No de la carte _____ Expiration _____

Signature : _____

Par télécopieur/FAX : 450-681-1941

ICPC Quebec/ CIPH Quebec

A/S de Claude Robitaille, coordonnateur

4460, Des Cageux, Bureau 304, Laval, Q.C. H7W 2S7